



Antwort zur Anfrage Nr. 0663/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim
betreffend **Sanierung des Altbaus der Heinrich-Mumbächer-Schule**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Sind im Haushalt ausreichend Mittel zur Sanierung des denkmalgeschützten Altbaus eingestellt worden?

Nein. Im Investitionsprogramm der Gebäudewirtschaft Mainz konnten 95.000 € für den Umbau der ehemaligen Hausmeisterwohnung und des früheren Verwaltungsbereiches zu einer Bibliothek (Brandschutzmaßnahmen) eingestellt werden. Gesamtmittel zur Sanierung des denkmalgeschützten Altbaus konnten aufgrund des großen Sanierungsstaus an vielen Mainzer Schulen und der gleichzeitigen Begrenzung der Kreditaufnahmemöglichkeiten auf insgesamt 13 Mio. € im Jahre 2015 nicht berücksichtigt werden.

2. Wenn ja, welche Summe ist für Sanierungsmaßnahmen vorgesehen?

Siehe oben. 95.000 € für Brandschutzmaßnahmen im Zuge der Umbaumaßnahmen.

3. Sind Mittel zur Fassadensanierung vorgesehen?

Nein. Siehe oben.

4. Wenn nein, warum nicht, und wann kann mit einer Finanzierung hierfür gerechnet werden?

Siehe oben.

5. Wann kann mit dem Beginn der Sanierung gerechnet werden?

Derzeit erfolgt die Ausarbeitung einer Soll-Ist-Analyse des Raumprogramms für diesen Standort. Je nach Ergebnis dieser Bedarfsplanung ist vorgesehen, eine Umsetzung der o.g. Maßnahmen mit einem Volumen von 95.000 € in den Sommerferien 2015 zu starten.

Mainz, 15.04.2015

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter